



Biografía

Mayuli Ortega Guzmán

Candidata a diputada por el cuarto lugar de la Provincia de San José

Fundadora y Presidente del Comité Ejecutivo Superior del Partido Pueblo Soberano

Mayuli Ortega es una lideresa costarricense con más de tres décadas de trabajo público, social y político. Nacida en San José, ha construido una trayectoria que combina gestión, formación internacional y servicio a las comunidades, siempre con un estilo cercano y resolutivo. Su vocación por tender puentes entre la ciudadanía y las instituciones la ha llevado a ocupar responsabilidades de alto impacto, así como a impulsar iniciativas con enfoque humano y resultados medibles.

En el ámbito internacional, Mayuli acumuló una experiencia sobresaliente en México. Fue Presidenta del Sistema de Desarrollo Integral para la Familia (DIF) a nivel municipal entre 2014 y 2018; presidió el comité municipal del Partido Verde Ecologista de México de 2013 a 2019 y coordinó el Distrito IV de esa organización, articulando 16 municipios del estado de Veracruz. Antes, lideró equipos de Recursos Humanos en el sector transporte y en la aviación, dirigiendo áreas estratégicas en Autotransportes Poza Rica Coatzintla (1996–2008) y en Servicios Aéreos Rutas Oriente (1991–1995). Esa vivencia fuera del país fortaleció su visión comparada, su capacidad para construir alianzas y su orientación a resultados en contextos complejos.

Su carrera también ha tenido capítulos clave en Costa Rica. Desde junio de 2022 se desempeña como Enlace Territorial y Asistente Presidencial en Casa Presidencial, rol en el que ha contribuido a ordenar la interlocución con comunidades y gobiernos locales, y a destarbar necesidades urgentes con seriedad y sentido de oportunidad. En el sector privado y de servicios, trabajó en hotelería como Gerente Nocturno de Recepción y Reservas en el Hotel San José Palacio, fortaleciendo su perfil en atención al público y gestión de equipos.

Como fundadora y presidenta del Comité Ejecutivo del Partido Pueblo Soberano, Mayuli ha sido pieza fundamental en la construcción orgánica del proyecto: estableció reglas claras, impulsó procesos internos transparentes y promovió una cultura de participación que escucha y respeta a las bases. Bajo su conducción, el partido ha priorizado la agenda social, el apoyo a las familias, la seguridad

ciudadana y la reactivación económica con enfoque en mujeres y jóvenes, alineando el trabajo territorial con una propuesta programática realista.

Su formación académica y complementaria refleja disciplina y apertura. Es Técnica en Comercio Internacional por la Universidad de Costa Rica; cursó estudios en Ciencia Psicánica en Xalapa, Veracruz; y completó Inglés Técnico en la Universidad de Ottawa, Canadá. A esto suma capacitación reciente del Tribunal Supremo de Elecciones en ciudadanía digital responsable, financiamiento de partidos, acreditación de fiscales y voto en el exterior, así como formación en recursos humanos. Ese conjunto de aprendizajes robustece su integridad profesional y su comprensión de la administración pública moderna.

El compromiso social de Mayuli no es de ocasión: durante 15 años presidió la Fundación Ángeles por una Vida Digna, una organización civil altruista dedicada a apoyar a las personas en situación de vulnerabilidad. También ha ejercido como operadora política desde 2003, lo que le ha permitido conocer de primera mano las necesidades en barrios, distritos y cantones, y transformar esas demandas en propuestas y soluciones concretas.

Con esa trayectoria, su propósito de llegar a la Asamblea Legislativa como diputada por la provincia de San José no es un destino personal, sino una responsabilidad pública. Mayuli asume que cada decisión deberá tomarse de manera transparente y honorable, rindiendo cuentas y cuidando el uso de los recursos. Su compromiso es dedicar todos sus esfuerzos a sacar adelante las reformas y leyes que el país requiere: impulsar la reactivación económica, mejorar la seguridad, fortalecer la protección social y garantizar oportunidades para mujeres y jóvenes, siempre con escucha activa y diálogo constructivo.

En síntesis, Mayuli Ortega reúne experiencia internacional, gestión pública y vocación social con la firmeza ética que exige el servicio público. Fundadora y presidenta del Comité Ejecutivo del Partido Pueblo Soberano, está lista para representar a San José y al país en general, con trabajo serio, cercanía y resultados, convencida de que la política debe ser un ejercicio de honor, transparencia y soluciones que mejoren la vida de la gente.